



## Regierungsratsbeschluss vom 04. Mai 2021

Abstimmung vom 13. Juni 2021 zum Bundesgesetz über die gesetzlichen Grundlagen für Verordnungen des Bundesrates zur Bewältigung der Covid-19-Epidemie (Covid-19-Gesetz); Abstimmungsempfehlung

---

**P210496**

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegte Medienmitteilung.

### **Begründung**

Das Parlament hat das Covid-19-Gesetz im September 2020 angenommen und für dringlich erklärt. Damit trat es sofort in Kraft. Das Gesetz ist befristet; praktisch alle Regelungen gelten bis Ende 2021. Weil gegen das Gesetz das Referendum zustande gekommen ist, wird am 13. Juni 2021 darüber abgestimmt. Der Kanton Basel-Stadt hat ein besonderes Interesse daran, dass die gesetzlichen Grundlagen im Gesetz nicht wegfallen, zum einen für die wirtschaftliche Unterstützung der hiesigen, besonders hart getroffenen Hotellerie und Gastronomie sowie für die Sicherung der Reisefreiheit der vielen Grenzgängerinnen und Grenzgänger, die im basel-städtischen Gesundheitswesen arbeiten. Deshalb spricht sich der Regierungsrat für ein Ja zum Covid-19-Gesetz aus.

